

Krems, am 23.04.2025

## Vom Lieblingsessen zum Wochenpensum

Volksschüler:innen der ISK Krems befragten Bürgermeister Peter Molnar

**Krems – Was macht ein Bürgermeister? Diese und viele weitere Fragen stellten Volksschüler:innen der International School Krems (ISK) Stadtchef Peter Molnar bei ihrem Besuch im Rathaus.**

Einen spannenden Einblick in die kommunalpolitische Arbeit erhielt die 3. Klasse der ISK bei ihrem Besuch im Rathaus. Gemeinsam mit ihrer Lehrerin Lisa Röper und Begleitperson Kate Hofmann hatten die Kinder Gelegenheit, Bürgermeister Peter Molnar persönlich kennenzulernen und ihm zahlreiche Fragen zu stellen. So erkundigten sich die Schüler:innen beispielsweise nach den Aufgaben und dem Arbeitspensum des Stadtchefs (50 bis 60 Termine pro Woche), aber auch nach persönlichen Vorlieben wie seiner Lieblingssehenswürdigkeit in Krems (Dominikanerkirche), seiner Lieblingsfarbe (Blau) oder seinem bevorzugten Essen (Hausmannskost und asiatische Küche). Offen und humorvoll beantwortete Peter Molnar alle Fragen der Kinder und freute sich über das große Interesse. „Es ist mir wichtig, jungen Menschen einen Einblick in die Arbeit der Stadtpolitik und die Aufgaben des Bürgermeisters zu geben. Denn für Eure Zukunft arbeiten wir“, betonte der Bürgermeister abschließend.

*Foto: Bürgermeister Peter Molnar umringt von der 3. Klasse der ISK Krems mit den Pädagoginnen Lisa Röper (r.) und Kate Hofmann.*

*© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei*

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227  
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales  
Obere Landstraße 4, 3500 Krems